



HoHo Wien®

Wien, Österreich

Architekt Rüdiger Lainer + Partner Architekten ZT GmbH, Wien, Österreich

Fassade Largo Swisspearl Design Sonderfarbe

Bauherr Cetus Baudevelopment GmbH

Umsetzungspartner AluSommer GmbH, Stoob, Österreich

Fotografen Franz Ebner
imageindustry.at

Gebäudeart Büro & Verwaltung, Gesundheitseinrichtungen, Hotel & Gastronomie, Mehrzweck, Sport & Freizeit, Wohnen, Öffentlich

SWISSPEARL



Hotel, servierte Apartments, Büros, Restaurant, Health-, Beauty- und Wellnessbereich: Das Hoho Wien, das als eines der höchsten Holzhochhäuser der Welt gilt, ist alleine schon wegen seiner vielfältigen Nutzung eine Besonderheit.

Ab dem dritten Geschoß wurden an der Fassade Faserzementplatten von Swisspearl vorgehängt. Auch diese bestehen zu fast 100 Prozent aus natürlichen Rohstoffen. 3 verschiedene Farben der Linie Design kamen hier zum Einsatz. Die unterschiedliche Anordnung der Farben spiegelt symbolhaft einen Baum an der Fassade wider.